## Wir stellen vor – Kosmetik Neuhausen

## Zur Hautexpertin/Hautspezialistin berufen – medizinisch-onkologische Kosmetik



Als examinierte Krankenschwester arbeitete Corinna Bader fast 20 Jahre in einer Klinik auf den Stationen der Gynäkologie, Onkologie und Plastischen Chirurgie. Hier hatte sie es immer wieder mit krebserkrankten Frauen zu tun, die sie zu Kosmetikseminaren bei der Deutschen Knochenmarkspende (DKMS) in Köln begleitete. Daraus entstand schließlich auch die Idee, sich selbst zur Kosmetikerin ausbilden zu lassen und solche Seminare anzubieten.

Seit ihrem Abschluss einer berufs-

begleitenden Ausbildung zur Kosmetikerin im Jahr 2000 leitet sie bis heute Kosmetikseminare der DKMS in verschiedenen Kliniken.

Im Juli 2006 machte sich Corinna Bader mit der klassischen Kosmetik selbständig. Vor zwei Jahren erhielt sie ihre Zertifizierung zur medizinisch-onkologischen Kosmetikerin.

Mit dieser fachlichen Kompetenz war für die Hautexpertin schnell klar, dass sich die vielversprechndsten Ansätze für eine lösungsorientierte Behandlung in der medizinischen Hautpflege finden. So spezialisierte sie sich in ihrer mittlerweile 20-jährigen Tätigkeit als selbständige Kosmetikerin auf apparative und kreative präapparative Behandlungsformen – abgesichert durch wissenschaftliche Erkenntnisse.

Während ihrer dreijährigen Tätigkeit in einer Hautklinik lernte Corinna Bader die Produkte und Behandlungskonzepte von AESTHETICO kennen. 2018 nahm sie die AESTHETICO Produkte in ihrem Institutsangebot auf. Ihr Fokus lag zunehmend auf der medizinisch-onkologischen Kosmetik, den apparativen Behandlungen, AntiAging sowie auf der Vor- und Nachbehandlung ästhetischer Eingriffe.

Mit hoher Kompetenz – die sie durch regelmäßige Fortbildungen stetig erweitert – behandelt Corinna Bader wirkungsvoll sämtliche Problemhautbilder wie unreine Haut, Akne, Couperose, Rosazea, Neurodermitis und Anti-Aging.

In der Überzeugung, dass gesunde, schöne Haut zu einem Wohlbefinden und damit auch – neben vielen anderen Aspekten – zum persönlichen und beruflichen Erfolg beiträgt, legt die Kosmetikerin viel Wert auf eine ausführliche Anamnese und ein systemisches Hautkonzept.





Mit dem Anspruch, kosmetische Hilfe in schwierigen Lebenssituationen mit ganzheitlichen Lösungsansätzen zu bieten, lässt sich die Hautexpertin aktuell zur Heilpraktikerin ausbilden.

Ausbildungsziel ist zum einen die Vertiefung ihres Fachwissens, zum anderen eine Neuorientierung und Ergänzung ihrer Behandlungsoptionen, wie beispielsweise durch Ernährungsberatung und die Einbeziehung hormoneller Einflüsse.

Im Juli 2021 feiert Corinna Bader 15 Jahre Kosmetik Neuhausen. Ansporn und Belohnung für ihre Arbeit sind zufriedene Kund\*innen und das Gefühl, ihren Traumberuf gefunden zu haben.

## 15-jähriges Legen Sie sich in erfahrene Hände

Legen Sie sich in erfahrene Hände genau abgestimmt auf Sie persönlich

X Hautdiagnose X Beratung X 120 Minuten

X spezielle Behandlung abgestimmt auf Ihr Hautbild

Angebot begrenzt bis zum 31.08.2021 99,- €

## Corinna Bader

Examinierte Krankenschwester • zertif. medizinisch-onkologische Kosmetikerin Anti-Aging-Expertin • Heilpraktikerin i. A.

Panoramastr. 56 • 73765 Neuhausen • 0171 50 85 915 • 07158 / 709 53 83 info@neuhausen-kosmetik.de • www.neuhausen-kosmetik.de